

Herrn Oberbürgermeister Peter Jung

Antrag

Es informiert Sie Ursula Albel
Anschrift Rathaus Barmen
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 563 66 77
Fax (0202)
E-Mail ratsfraktion@dielinke-wuppertal.de
Datum 05.12.2014
Drucks. Nr. VO/0956/14 (Neuf.)
öffentlich

Zur Sitzung am	Gremium
10.12.2014	Hauptausschuss
15.12.2014	Rat der Stadt Wuppertal

Jugendeinrichtung Höhe bleibt erhalten
Antrag Ratsfraktion DIE LINKE 5.12.2014

Jugendeinrichtung Höhe bleibt erhalten

Änderungsantrag zu VO/0660/14, Verlagerung von Mitteln der offenen Kinder- und Jugendarbeit vom Stadtbezirk Vohwinkel nach Wichlinghausen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Rat der Stadt möge beschließen:

Die finanziellen Mittel für den Aufbau einer Kinder- und Jugendeinrichtung am Wichlinghauser Markt werden aus den Mitteln der Jugendhilfe bereitgestellt.

Gleichzeitig bittet der Rat der Stadt Wuppertal die Diakonie, auf den Abzug von 80.000 Euro aus dem Etat für die Kinder- und Jugendeinrichtung Dasnöckel, um damit zur Einrichtung einer Kinder- und Jugendeinrichtung am Wichlinghauser Markt beizutragen, zu verzichten und die Einrichtung wie bisher vollumfänglich zu betreiben.

Begründung:

Aus dem beschlossenen Haushaltssanierungsplan der Stadt Wuppertal soll laut Vorlage VO/0873/14, *Fortführung der Finanzierung der Schulsozialarbeit an Wuppertaler Schulen* (alte Fassung), die Weiterfinanzierung der Schulsozialarbeit ermöglicht werden. Dieser Antrag beinhaltet, dass Mittel aus dem Etat der Jugendhilfe zur Verfügung stehen, um die Schulsozialarbeit weiterhin zu finanzieren. Dies zeigt, dass die finanziellen Mittel durchaus vorhanden sind. Allerdings konnte der Antrag bei seiner Einreichung noch nicht die Entscheidung des Landes NRW kennen, die Schulsozialarbeit mit 80% der anfallenden Kosten ab 2015 zu finanzieren. Mit diesem Landesbeschluss wird also die Stadt Wuppertal bei der weiteren Finanzierung der Schulsozialarbeit entlastet, so dass nun für die

Schulsozialarbeit verplante Mittel frei werden. Damit ist die Möglichkeit gegeben, eine von allen Fraktionen bedauerte Entscheidung - die Schließung der Jugendeinrichtung Dasnöckel in Vohwinkel - nicht zu vollziehen. Die Jugendeinrichtung Dasnöckel (Quartier Höhe im Stadtbezirk Vohwinkel) bleibt bestehen und muss nicht zu Gunsten einer neuen Einrichtung in Wichlinghausen geschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Gunhild Böth
Fraktionsvorsitzende

Gerd-Peter Zielezinski
Fraktionsvorsitzender